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Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung 

vom 24.07.2017 
 

X: Anwesend           E: Fehlt entschuldigt        S: Später dazugekommen 

Leonard 
 E 

Niklas 
F  

Judith 
E 

Phong 
E  

Darius 
 X 

Berner Enk Lange Nguyen Xuan Steegborn 

Jakob 
X  

Kerstin 
 X 

Anna 
 X 

Marvin 
 X 

Kiara 
 E 

Böhm Grimm Leithäuser Nöller Stein 

Caner 
E  

Aaron 
Heltke 

E  
Dario 

 F 
Simon 

 F 
Jan 

 X 
Cikmaz Levedag Schürhoff Ubbens 

Marius 
 F 

Lukas 
X 

Konstantin 
 X 

Robin 
 E 

Leona 
 S 

de Graaff Holl Maas Siepker Wiegleb 

Ulrike 
 E 

Jonas 
 X 

Christin 
E  

Janine 
 X 

Caya 
X  

Emonds Keuler Meier Skibbe Zernicke 

Gäste:   

Protokoll: Marvin Moderation: Lukas  

Zeitraum: 15:30 bis  16:40 Ort: 
IC 03/653, Ruhr-

Universität Bochum 
 

Fachschaftsrat Umwelttechnik und Ressourcenmanagement 
Ruhr-Universität Bochum 

Universitätsstraße 150 
44801 Bochum 

IC 03/163 
  



 

|Seite 2 von 3 
 

TOP 1 Eröffnung und Feststellung der Tagesordnung 

 - 

TOP 2 Feststellung der Anwesenheit 

 - 

TOP 3 Beschluss über die letzten Protokolle 

 - 

TOP 4 Finanzierungsbeschlüsse 

 - 

TOP 5 Liste offener Punkte letzte Fachschaftsratssitzung 

 - 

TOP 6 Berichte aus den Gremien und Arbeitskreisen 

FAK-Rat: 

- Janine war bei Sitzung: 
- VG-Wort tritt am 1.3.18 in Kraft, betrifft uns eher nicht 
-  Gruppe aus Frau Schulte und Fachschaften und schanz. Hochschul-Ranking. 

Nachfragen, wenn sich keiner meldet. Wollen wir teilnehmen? Bauing hat das 
auch angesprochen. Entweder ganz oder gar nicht. Mehr Infos einholen. 

- Gerücht: Parkhaus als Ersatzhörsaal  
- Studiengebühren: Fakultät möchte sich geschlossen dagegen aussprechen 
- Höffer: Deutschlandstipendium, Plätze für CI 
- Auswahlgespräche für Master bleiben ausgesetzt für UTRM 
- Neuer Mechanik Prof zum WS 
- Neuer Dekan: Höffer  
- Neuer Pro-Dekan: Mark 
- Neuer Prüfungsausschuss-Vorsitzender: Geistefeld 
- Idee: Janine schreibt formlose E-Mail an Geistefeld 

 
- Mathe C: 50%-Bestehensgrenze, informieren, wer Mathe C Prof wird/bleibt. Jonas 

redet mit BIs. Jakob danach zu Mönningmann 
- Maschinenbau: Simon in Berufungskommission. Vorschlag wurde angenommen. 

Begründung: mehr technisches Know-how 
- Lehrstuhl soll in Lernfabrik eingegliedert werden für SEPM wichtiger 
- Schutzausrüstung für Studierende, wie kann das umgesetzt werden? Wird 

geprüft, für welche Studiengänge das relevant ist 
- Wahl: Jakob wurde als Stimmberechtigtes Mitglied gewählt, Anna ist Vertreterin 
- Berufsbezeichnung „Ingenieur“ muss mit dem Bachelor verliehen werden. 3-

jährige Ausbildung als Voraussetzung  

Berufungskommission: 

- Schuhmann hört auf, läuft gerade 

 

Berichte:  
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- Bitte ins Protokoll (Beachvolleyball etc.) 
 

FSVK 

- Keiner da bei der Sitzung, bei dringenden Sachen eine E-Mail 
- Darius schaut ob 450 € von der FSVK für die Fachschaftsfahrt da sind 

 
 

Top 7 Sonstiges 

Weimar 

- Teilnehmer bekommen noch Infos, um Themen vorzubereiten. Teilnehmerbeitrag 
soll bestimmt werden. Judith kümmert sich um den Antrag 
 

Schülermesse 

- Positiver Eindruck, sollten wir beibehalten. Poster über unseren Studiengang 
wären hilfreich. (Nachschauen, ob noch alte da sind) 

Ewert 

- Programm für die Ersti-Veranstaltung per E-Mail. Caya klärt unser Programm mit 
Prof. Ewert ab 

 

Kamera 

-  Leonard sucht Kamera raus 
 

Umbenennung vom Studiengang 

- Grünewald ansprechen (Jonas schreibt ne Mail), er soll das im Proffessorium 
ansprechen 

 „Prozess- und Verfahrenstechnik (im Studiengang UTRM)“ 

 „Energietechnik und Energiewirtschaft“ 

 

Top 8 Liste offener Punkte 

- FS Fahrt: kommt noch 
- Termin VV und Glühweintrinken (05.12.) 

Nächster Sitzungstermin: Montag, 14.08.2017 um 15:30 Uhr, (IC 03/653?) 

 


